

Sparkassenstiftung Pfaffenhofen spendet für Verein „Radeln ohne Alter Rohrbach e.V.“



Sparkassenvorständin Ingrid Stocker übergab den symbolischen Scheck an den Vereinsvorstand Katharina Dollinger, Resi Kellermann und Isidor Kellermann (v.r.n.l.)
Marktbereichsleiter Mathias Gump und Filialeiterin Marina Utz probierten gleich die Rikscha aus.

S Die Stiftung der Sparkasse Pfaffenhofen konnte mit einer Spende die Finanzierung von ehrenamtlichen Rikscha-Fahrten für Senior/innen und Menschen, die nicht mehr selber in die Pedale treten können, unterstützen.

Mit der Spende wurden wärmende Fußsäcke und Decken finanziert, da Fahrten bei jedem Wetter stattfinden. Lt. dem Verein kann jeder die Rikscha-Fahrt buchen, der aufgrund seines Alters, Krankheit oder sonstigen Einschränkungen nicht mehr selber Radfahren kann.

Die Rikscha-Piloten - so nennt man die Fahrer - sind ehrenamtlich unterwegs, aber der Verein freut sich natürlich über jede Spende, um so die Unkosten für Versicherungen, Unterhaltskosten etc. finanzieren zu können.